

Kompetenz	1994-	Freiwilliges 10. Schuljahr für ausländische Jugendliche
Kompetenz-träger	1994-	Integrationsklassen für ausländische Jugendliche
Entstehung	1994	Mit der Neuorganisation der Schuldirektion infolge des Schulmodells 6/3, das am 28. Januar 1990 durch die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger des Kantons Bern angenommen worden war, und dem Erlass des Volksschulgesetzes am 19. März 1992 müssen die Integrationsklassen für ausländische Jugendliche, als freiwilliges 10. Schuljahr (Sekundarstufe II) eingerichtet worden sein. Es ist aber auch möglich, dass deren Einrichtung schon vorher erfolgte.
Aufbau		
Personal		
übergeord. Behörde	1994-	Schuldirektion
Aufsicht		
Bibliografie	¹	Rgt. über das Schulwesen (...) und die Organisation der Volksschule vom 4. November 1993: Art. 14 Abs. d.